



Yericó Abramo Masso: Nunca he sido derrotero, soy realista sobre el PRI

Al concluir su visita a la sesión ordinaria del Consejo Lagunero de la Iniciativa Privada (CLIP), en Torreón, Yericó Abramo Masso, diputado federal del Distrito IV de Saltillo, reconoció que tras realizarse la Asamblea Nacional del PRI, como priista no se siente feliz, pero a la vez, no tomará una actitud de 'derrotero', sino que es realista ante el momento que hoy vive su partido político, y exhortó a una reivindicación general y de sus causas.



dar sus comentarios sobre el pasado proceso de su partido en donde se reeligió a su dirigente Alejandro Moreno, el diputado coahuilense opinó: "Me siento, no tan feliz como quisiera, creo que faltaron incluir a muchas voces, sin el menoscabo y buscar si la reelección o no es lo más central. Lo cierto es que el PRI tiene que reivindicar muchas causas que dejó ir".

Aseguró que su partido tendrá que entrar en un proceso de "reinvención", así como el PAN y otros movimientos políticos. Dijo que el pasado dos de junio, la gente mandó un fuerte mensaje que cuestiona su misión desde el trabajo parlamentario, desde el ejercicio de los gobiernos emanados del PRI. "Tenemos que demostrar con buen trabajo, honestidad y resultados que sabemos gobernar. Aprovechar lo que se hizo bien, quitar lo que no, sumar a grupos que dejamos ir y no escuchamos".

<https://acortar.link/SfV8JJ>